
Der Landrat verwies auf die Vorlage vom 27.09.2019. Er ergänzte, er gehe davon aus, dass 
weitergehende Informationen nachgereicht werden, sobald die terminierte Klausurtagung des 
Vorstandes bei der Metropolregion stattgefunden habe und über das Arbeitsprogramm 2020 
befunden worden sei. Im Kreistag werde sodann berichtet, was Im Rahmen der Mitgliedschaft 
zu erwarten sei. 
 
Information des Schriftführers: 
Die nachfolgenden weiteren Mitteilungen des Landrates sowie weitere gestellte Anfragen zu 
anderen Themenbereichen sind aufgrund der besseren Zuordnung unter TOP 14 aufgeführt.  
 
Dann schloss der Landrat den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 


